ANFRAGE von Marcel Burlet (SP, Regensdorf)

betreffend Energiestädte, Energieplanung und Energieberatungsstellen

In § 15 des Energiegesetzes heisst es: «Die Gemeinden fördern die Information und die Beratung in Energiefragen.»

Auf der Stufe der Gemeinde ist eine Beratung sehr wirkungsvoll. Nach Auskunft auf der Homepage der Baudirektion gibt es 16 so genannte Energiestädte im Kanton Zürich. Von allen Gemeinden kennen nur 25 eine Energieplanung und 8 eine Teilenergieplanung.

Ich ersuche den Regierungsrat, folgende Fragen zu beantworten:

- 1. Welche Gemeinden führen überhaupt Energieberatungsstellen im Sinn des Energiegesetzes § 15?
- 2. Was tut der Regierungsrat, um die Entwicklung zur Energiestadt, kommunale Energieplanung und Energieberatungsstellen zu fördern?
- 3. Welche Resultate werden dabei erzielt?
- 4. Welche anderen Beratungsmassnahmen führt der Kanton Zürich durch oder unterstützt er?
- 5. Welches sind die Resultate, welches die Zielsetzungen?

Marcel Burlet